



POLÍTICA DEL SGI

En TEXPROIL S.R.L somos responsables por los resultados de nuestras actividades. La forma de comprometer a todos los niveles de la organización con la cultura y valores de nuestra compañía es a través de la adopción de una única política, igual para todas las partes interesadas, incluyendo trabajadores, contratistas y visitas. A través de ésta, nos diferenciamos y comprometemos a respetar nuestros valores y los estándares internacionales de Calidad, Seguridad, Salud y Medio Ambiente, alineando nuestra Política del SGI a los requerimientos de la norma API Q1, ISO 9001, ISO 14001, ISO 45001 y a nuestra dirección estratégica. Fomentando la participación de nuestra gente e implementando las herramientas de consulta para el desarrollo y calidad de vida de los empleados, en todas las etapas de nuestros procesos, los cuales son diseñados y operados de acuerdo con especificaciones propias, acordes a la industria del petróleo, gas y minería.

Nuestro compromiso permanente reside en hacer nuestra Política:

1. Apropiaada a la organización y alineada con su dirección estratégica

Reconocemos la importancia de integrar los principios de esta política a nuestra estrategia empresarial y contexto operativo, asegurando que todos los procesos estén diseñados y operados de acuerdo con estándares propios y de la industria del petróleo, gas y minería.

2. Base para el desarrollo de los objetivos de calidad

Esta política sirve como marco para establecer objetivos claros y alcanzables en calidad, seguridad, salud ocupacional y medio ambiente, impulsando la mejora continua en todas nuestras actividades. A través del monitoreo y análisis del desempeño de nuestros procesos, identificamos oportunidades de mejora y aseguramos su alineación con los objetivos estratégicos de la organización.

3. Comunicación, entendimiento e implementación en toda la organización

Garantizamos que esta política sea comunicada y comprendida en todos los niveles de nuestra organización y partes interesadas. Además, velamos por su implementación y mantenimiento efectivo en nuestras operaciones diarias.

4. Satisfacción del cliente y partes interesadas:

Mejoramos la confiabilidad y eficiencia operativa mediante el monitoreo continuo de los niveles de satisfacción como indicador clave, buscando alcanzar y superar las expectativas de nuestros clientes y partes interesadas.

5. Compromiso con la conformidad y mejora continua

Nos comprometemos a cumplir con los requisitos legales y normativos, las exigencias de nuestros clientes y los compromisos asumidos voluntariamente, impulsando la mejora continua en la eficacia de nuestro Sistema de Gestión basado en API Q1

6. No Conformidades en Requisitos del Producto:

Minimizamos las no conformidades durante la producción a través de controles rigurosos y acciones correctivas inmediatas. Cuando se detectan fallas después de la entrega o uso del producto, las investigamos exhaustivamente usando evidencia para identificar su causa raíz y evitar que se repitan.

7. Performance de Proveedores:

Evaluamos periódicamente el desempeño de nuestros proveedores para asegurar que cumplan con los estándares de calidad establecidos. Además, fomentamos relaciones colaborativas para fortalecer la cadena de suministro.

8. Responsabilidad ambiental:

Gestionamos de manera responsable los residuos y emisiones, previniendo la contaminación desde su origen y reduciendo impactos ambientales.

PREPARA	REVISAR	APRUEBA
Graciela Beatriz Laiker - Coordinador SIG - 30/01/2025	Pablo De Pellegrin - Coordinador Ingeniería - 30/01/2025 / Cristian Romera (30/01/2025 16:17)	Carlos Etcheverry - Gerente General - 30/01/2025



POLÍTICA

Código:

POL-001 Rev: 5.0

Título del Documento :

POLÍTICA DEL SGI

Fecha de emisión:

30/01/2025

Página 2 de 2

9. Prevención y reducción de riesgos:

Establecemos la prevención como valor fundamental, asegurando lugares de trabajo seguros y fomentando la eliminación de peligros y reducción de riesgos laborales y ambientales.

10. Desarrollo del talento humano:

Promovemos la igualdad de oportunidades y el crecimiento profesional de nuestros empleados, garantizando su formación y actualización permanente.

11. Rentabilidad-Retorno

Garantizamos que las inversiones realizadas generen un retorno económico positivo, mejorando la rentabilidad de la organización a través de la optimización de recursos, la satisfacción del cliente y la mejora continua de los procesos.

12. Mantenimiento Preventivo

Garantizamos el buen funcionamiento de los equipos, instalaciones y sistemas de la organización, reduciendo el riesgo de fallas inesperadas, optimizando la productividad y mejorando la calidad de nuestros productos. Así aseguramos que los recursos operativos mantengan un alto desempeño y estén alineados con los objetivos estratégicos de la empresa.

13. Nuevos proyectos

Desarrollamos cada nuevo proyecto bajo los más altos estándares de calidad, desde su concepción hasta su implementación. De manera de reducir riesgos, optimiza recursos y garantiza tanto la satisfacción del cliente como el cumplimiento de objetivos estratégicos.

Por medio de esta política, reafirmamos nuestra adhesión a los principios corporativos de TEXPROIL S.R.L. y a nuestro Código de Conducta, garantizando el cumplimiento de los compromisos establecidos y promoviendo una cultura de mejora continua en todos los niveles de nuestra organización.

Etcheverry, Carlos
Gerente General